



## CARTA VIRTUAL № 264- 14 FEBRERO DE 2015

### ORIGINAL.

Por el tema tratado fue la conferencia que dictó el jueves pasado -12 de Febrero-durante la sesión ordinaria de la Academia de Medicina, el Dr. Luis Alfonso Díaz Martínez sobre PERPECTIVA MEDICA SOBRE LAS CONDUCTAS MODIFICADORAS DEL CUERPO .Un trabajo de investigación con mezcla de varias disciplinas, innovador en muchos aspectos. Gracias Dr. Díaz por permitirnos conocer este nuevo tema y felicitaciones.

### IGUALMENTE.

Resultó muy ilustrativa la tertulia realizada en el Centro Colombo Americano bajo la dirección del profesor –Ph.D.- Rafael Saavedra Hernández sobre William Faulkner, escritor norteamericano premio Nobel de Literatura -1949- de quien se dice que influyó en nuestro Nobel García Márquez y Vargas Llosa y que conocimos a través de su obra el Santuario y otras .

### LA ESPECIALIDAD.

La especialidad está viviendo un momento de cambios importantes. En los EEUU no escampa, este es un artículo publicado por nuestro amigo Tim Allen del CAP, amigo, digo de Colombia (Tim fue parte de la facultad del 1er seminario internacional biomarcadores en cáncer en Cali, lo recuerdan?); versa sobre la controversia que se ha venido incrementando en

cuanto a la remuneración de los patólogos que ejercen en patología clínica. El tema de patología clínica lo tenemos nosotros medio empantanado en Colombia y valdría la pena revivir el debate. Además, con el advenimiento de las pruebas moleculares y la tecnología de alta salida es probable que a las obtusas mentes de los no iniciados les de por considerar las pruebas moleculares, nuestro campo natural, que debemos hacer respetar, como si fueran otras pruebas de laboratorio, percepción simplista, que también está errada, en fin, les dejo otro tema de controversia e interés.

**Jaime A. Mejía**

### SENSIBILIDAD Y RESPONABILIDAD SOCIAL.

Aunque el expresidente de la Academia Nacional de Medicina- Fernando Sánchez Torres solo se refería a la primera palabra y se quejaba de que los médicos carecíamos de ella. nos pareció que sus consideraciones podrían complementarse si le agregábamos la otra pues en realidad en nuestro formación, al menos en el siglo pasado, no se mencionaban a lo largo de nuestras carreras.

